

Pour les trente ans du club les Calandres avaient colonisé l'espace magnifique des Pénitents (Ancienne chapelle désormasi espace culturel de la ville de Clermont l'Hérault. La manifestation fut un succès avec la venue d'environ 2000 visiteurs et ce grace au concours de la ville de Clermont, des partenaires donateurs et des volontaires des Calandres: Que tous en soient remerciés ici.

Le premier jour était consacré au fignolage puis à l'inauguration par Mr le maire de Clermont :

{vsig}penitents2013jour1{/vsig}

Un large panel de véhicules était exposé: Vélosolex, motos, voitures de 1926 à 1985 grace à la mobilisation des adhérents:

{vsig}penitents2013vehicules{/vsig}

Il faut rendre hommage à quelques adhérents volontaires qui se sont mbilisé à côté d'une grande partie des membres du conseil.

Sans cet apport les choses seraient beaucoup plus difficiles voire même quasi impossible à réaliser dans de bonnes conditions

{vsig}penitents2013volontaires{/vsig}

A voir aussi l'excellent reportage de Sauveur Soulier sur you tube: Cliquer sur le lien ci dessous.

http://youtu.be/O9YVsmSR_9c